

## La Policía Local detiene a un joven eldense al descubrirle realizando pintadas en diversas entidades bancarias

27/09/2015



La Policía Local detuvo a un eldense de 23 años al sorprenderle realizando una pintada en la fachada de una entidad bancaria durante la madrugada del sábado. El joven se dio a la fuga, pero fue reducido tras una persecución que se inició en la calle Padre Manjón y llegó hasta la Plaza Sagasta. El infractor, que realizó pintadas en otras tres sucursales bancarias de la ciudad, intentó agredir al agente durante su detención.

Los hechos se produjeron a las 3:50 horas de la madrugada del sábado cuando el joven fue descubierto *in fraganti* realizando una pintada en la oficina Bankia, entidad situada en la esquina de las calles Padre Manjón

con González Bueno. Tras la detención, la Policía Local comprobó que el joven de 23 años también había realizado pintadas en otras sucursales bancarias como las de BBVA, en la calle Padre Manjón; la anterior oficina de Bankia, en la Plaza de los Trabajadores del Calzado (Plaza Zapatero); el Banco Santander, en la Plaza Sagasta, así como en una señal informativa de Tourist Info situada en la Plaza Zapatero. En las pintadas se podían leer frases como: "El futuro es nuestro", "estafadores" o "black future".

